



# ふうせん

金子みすゞ

ふうせん持った子が  
そばにゐて、  
私が持つてるやうでした。

びい、とどこぞで  
笛がなる、  
まつりのあとの裏どほり、

あかいふうせん、  
ひるつき  
畫の月、  
春のお空にありました。

ふうせん持った子が  
行つちやつて、  
すこしさみしくなりました。



「金子みすゞ全集」(JULIA出版局)

## 表紙の説明

油谷小がウエルカムボードを設置

### カナダ代表を応援

ラグビーワールドカップ<sup>TM</sup>2019まで  
200日を切った3月5日(火)、油谷小  
学校の児童が描いた絵を使って制  
作したウエルカムボードがラポー  
ルゆや入口に設置されました。こ  
のウエルカムボードは、長門市で  
キャンプを行うこととなったカナ  
ダ代表を応援しようと、カナダに  
ちなんだ絵を、冬休み期間を利用  
して募集し、応募のあった60点  
の作品を使って制作されました。  
ボードには児童が国旗やトナカイ  
などカナダをイメージして描いた  
絵が並んでおり、ラグビーワール  
ドカップ大会期間中まで設置され  
る予定です。



▲児童の力作が看板として完成

## 長門市のDATA

(平成31年3月1日)

人口	34,174人	(-72)
男	15,894人	(-34)
女	18,280人	(-38)
世帯数	16,005世帯	(-16)

( )内は先月比

〔2月分〕出生	7人	死亡	45人
転入	53人	転出	87人

## 編集後記

「平成最後の広報ながと」ということで、平成特集を企画しました。旧長門市・旧大津郡・新長門市の約31年間分の広報紙をめぐる作業は膨大なものでしたが、紙面で懐かしい話題や人を目にするたびに、つつい読みふけてしまい、楽しい作業でもありました。▼改めて感じたのは、その時々々の広報マンの企画力・取材力です。広報紙の歴史は、歴代の広報マンの努力の積み重ねでもあり、先輩方の取組に頭が下がる思いです。▼次号は5月号、新しい元号での最初の広報紙となります。歴代の広報マンの思いを継承しつつ、新時代の広報紙をつくっていきたいと思つ今日この頃です。

